
24_HQU_60

Page 1 sur 1

Question orale - 24_HQU_60 - Laurence Cretegny - SDA devenues des voies 
cyclables mais combien ces 10 dernières années ?

Texte déposé :

Plusieurs voies dédiées à la mobilité ont été élargies ces dernières années afin de créer diverses voies 
cyclables. 
Le Conseil d'Etat peut-il nous renseigner sur le nombre d'hectares de SDA qui ont déjà été pris afin de 
réaliser ces projets lors de ces 10 dernières années ? 

Conclusion : 

Cosignatures :


